

## Mehr Lärmschutz für Wiesing an der A 12



**In gemeinsamer Abstimmung** mit dem Land und der Gemeinde errichtet die ASFINAG rund 30 Prozent zusätzliche Lärmschutzwand-Flächen und bringt die bestehenden knapp 2.000 Quadratmeter Lärmschutzwände auf den neuesten Stand. Die ASFINAG finanziert diesen zusätzlichen Lärmschutz zu 100 Prozent allein – die Gemeinde oder das Land müssen keine Beiträge leisten. Der neue Lärmschutz soll noch im Jahr 2019 errichtet werden – zur Freude von Bürgermeister Alois Aschberger. „Wir freuen

uns in erster Linie über den neuen und vor allem zusätzlichen Lärmschutz. Noch mehr freut es uns natürlich, dass wir dafür kein Budget der Gemeinde aufbringen müssen.“ NR Hermann Gahr: Seit einigen Jahren gibt es den Wunsch nach einem hochwertigen Lärmschutz. Nun setzt die ASFINAG das Anliegen der Gemeinde um. **Foto:** Für besseren Lärmschutz: Bürgermeister Alois Aschberger, Nationalrat Hermann Gahr und ASFINAG-Geschäftsführer Stefan Siegele (v. l.) vor der noch „alten“ Lärmschutzwand bei Wiesing.